
第3051回例会(第29回) 3月27日(木) 昼食ビュッフェ 11:30～ 点鐘： 12:30

司会 幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 岡村 延昌 君

♪我らの生業 ♪乾杯

ゲスト 焼津市教育委員会 教育長 羽田 明夫（はねだ あきお）様

会長 奥川 将之 君

昨日、静岡地方気象台で「ソメイヨシノ」の開花発表
がありました。皆さん、ご存じの通り静岡地方気象台敷
地内に有るソメイヨシノの標準木を係員が目視で観察し、
５輪以上咲いたのを確認した時点で、開花発表を行いま
す。
さて、日本を代表する桜の木ですが、どうして川の土

手に植えられているのが多いのかご存じでしょうか。
それは、大雨が降った時に河川の氾濫を防ぐためです。
現在の東京でも、日本屈指の治水対策を行っているの

はご存じの通り、巨大な地下雨水調整池を備えており、
スーパー堤防を備えた多摩川・荒川や江戸川など、有名
な大きな河川があります。
江戸時代にも治水対策に力をいれ、先ほど紹介した江

戸川は、江戸時代に利根川の氾濫を防ぐために、囚人の
手作業で作られた事は有名です。
しかしながら、現代の様にコンクリートなどで護岸を

強化するなどと言った事は出来ませんので、大雨が降る
と良く土手が決壊し、甚大な被害が出たそうです。
そこで、江戸幕府はこの江戸川の土手に桜を植樹する

事を推し進めました。その後は、江戸を流れるすべての
河川に桜の木を植えて行く事となりました。現在では、
隅田川の桜並木などが有名です。
どうして桜の木で治水対策なのかと言うと、梅雨に入

る前の3月・4月に桜は開花します。その桜を観に多くの
人が集まる事で、人の力で、土手の土が踏み固められて
土手の強度が増していくと考えたからです。
今日は、桜と治水対策についてお話しさせて頂きまし

た。
ありがとうございました。

幹事 山竹 葉子 君

①4月の例会プログラムが承認されました。

幹事 山竹 葉子 君

① 4月の例会プログラムを配布しました。
②近隣クラブより変更通知が来ていますので回覧します。
③5月18日(日)13時より地区の奉仕活動セミナーがZOOM開催
されます。参加対象者の方々は、出欠の確認をしますの
で、例会受付にてご回答お願いします。対象者は、次年
度ガバナー補佐、現・次クラブ会長・幹事、現・次クラ
ブ奉仕委員会、入会3年未満の会員になります。

④大船渡大規模山林火災被害者支援のため本日及び次回例
会にて募金箱を回しますのでご協力お願いします。

⑤本日例会終了後、第10回理事会を開催します。理事・役
員の皆様、出席をお願いします。



いじめの定義といじめ防止対策推進法の事、子どもの
強さとレジリエンス、失敗体験の重要性の事、子どもた
ちの自立と問題解決能力の事、子どもたちが自分で考え
行動する機会を与えることの重要性の事、失敗を恐れず
に挑戦することを奨励する事、教師が子どもたちに指示
するのではなく見守りながら考えさせる事などをテーマ
に卓話を頂きました。

卓話者：焼津市教育委員会
 教育長 羽田 明夫 様

演題「艱難汝を玉にす」

PELS報告 会長エレクト 村田 昌弘 君

3月25日(土)に会長エレクト研修セミナーが伊東でで開催さ
れ、出席してきました。焼津RCからは松村友吉バストガバ
ナー、杉本昭次年度ガバナー補佐、深沢英雄次年度ガバ
ナー補佐事務局長、奥川会長が次年度幹事代行が参加しま
した。セミナー内容は、国際ロータリー会長のメッセージ、
稲葉ガバナーエレクトの方針等が発表され、勉強してきま
した。事前にクラブの事業、会計など詳細をまとめていき
たいと思います。皆様、ご協力をお願いします。

ガバナー補佐事務局準備委員会
事務局長 深沢 英雄 君

3月17日に第8回事務局予定者会議を行いました。地区チー
ム研修セミナーの報告、ガバナー補佐訪問の日程及び随行
についての検討、合同奉仕活動についての意見交換、第2回
会長幹事会の議題についての確認を行いました。3月22日に
PELSにおいて、第2回会長幹事会が開かれ、その中で各クラ
ブの現状報告及び公式日程の再確認、IMについて説明を
行ってきました。3月25日に袋井ロータリークラブを訪問し
ました。まだ他ロータリークラブ行ったことない方、入会
間もないメンバーにはガバナー補佐公式訪問に随行員とし
て参加頂こうと思ってます。

夫人誕生祝 青島 直久 君（砂斗子様）(4.1)
吉田 典充 君（あつ子様）(4.1)

近藤 吉典 君 近藤建設工業（株）(T7.3.31)
久野 雄一 君 （株）新丸正 (S26.4.1)
村田 昌弘 君 （有）富士昌造園 (S30.4.1)

服部 豪人 君 (S46.3.28)本人誕生祝

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君

創立記念日

入会記念日 大畑 邦明 君(R3.4.1)
柴田 亜弓 君(R3.4.1)

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数57名、出席者数45名の
78.9％です。損益分岐点の80%まではまだですので、メー
キャップ等で出席率アップをお願いします。

吉田 典充 君

3月16日(日曜日)父のお通夜にはたいへん多くの方にご足
労頂き、誠に有難うございました。子として責任を果た
すことができ、厚く御礼申し上げます。

親睦活動・スマイル委員会 朽木 康人 君



3月22日（土曜日）RI2620地区2024-2025年度
会長エレクトーラーニングセミナー（PELS）に
松村友吉パストガバナー、杉本昭次年度ガバ
ナー補佐、奥川将之会長、村田昌弘会長エレク
ト、深沢英雄君が出席してきました。

青島 直久 君（IM）
鈴木 啓央 君（次年度クラブ協議会）
深沢 英雄 君（地区チーム研修セミナーZOOM）
村松 英和 君（IM）
渡仲 康之助君（IM）
戸﨑 義人 君（IM）
諸田 洋之 君（IM）
横山 敦史 君（静岡日本平RC）
宇江喜 敦司 君（IM）
奥山 光浩 君（委員会）

会員数 出席数 出席率
3月6日
M-UP

3月6日
確定出席率

3月27日 57(57) 44 77.19% 10名 80.70%


	スライド 1
	スライド 2
	スライド 3

